

Chile retrocedió en Índice de Paz Global y pierde terreno en Sudamérica

El Índice de Paz Global (IEP) reportó un deterioro en la seguridad, en una muestra donde Chile quedó tercero a nivel regional.

Tres lugares atrás respecto a la anterior medición. Chile quedó en el puesto 58 del Global Peace Index, que mide los países con mayor paz y los que tienen mayor ausencia de hechos de violencia.

La muestra elaborada por el Instituto para la Economía y la Paz (IEP) consignó que el país es el tercero más seguro de Sudamérica, por de-

trás de Uruguay (50) y Argentina (54), respectivamente. El cambio más significativo es el estancamiento de Chile ante el avance de Argentina al segundo puesto desde el casillero 66°.

Como las naciones con mayor inseguridad a nivel regional, en tanto, Colombia (141°), Venezuela (140°) y Brasil (132°) ocupan los últimos tres lugares, respectivamente.



américa, y Centro América y el Caribe)", explica el informe de IEP.

Inseguridad en el mundo

El Índice de Paz Global se construye a partir de datos de 163 países que abarcan el 99.7% de la población mundial, mediante 23 indicadores cualitativos y cuantitativos que miden el estado de paz a partir de tres áreas: el nivel de sensación de seguridad social y protección; el nivel de conflictos domésticos e internacionales; y el grado de militarización.

"Los resultados de este año muestran que el promedio de paz global se deterioró un 0.42%. Este es el décimo tercer deterioro en los últimos 15 años, con 84 países mejorando y 79 desmejorando en tranquilidad en 2022", afirma IEP. 